

FACULTÉ DES LETTRES

YR. DB.

Le Doyen de la Faculté des Lettres

à Monsieur VICENS VIVES
Professeur à l'Université de Barcelone
Santalò 130
BARCELONE ESPAGNE

Mon cher collègue,

Je vous remercie infiniment du troisième volume des Estudios de Historia Moderna où je suis heureux de voir imprimé le mémoire de Melle CARRERE. L'ensemble du volume me paraît, avant même de l'avoir lu, d'excellente qualité, homogène et bien groupé. Je sais par expérience ce que coûtent d'efforts et de temps de semblables publications et je vous en félicite vivement. J'en rendrai compte, quand je l'aurai lu, dans le Bulletin Hispanique. Mais je suis en ce moment absolument submergé. Je pars en Angleterre pour un mois, pour préparer la publication des Rôles Gascons d'Edouard II, et faire des conférences dans plusieurs Universités : je sais tout le travail qui m'attendra à mon retour, si bien que je n'aurai pas le temps, avant le mois d'août de lire votre Juan II de Aragon ni sans doute ce volume des Estudios de Historia Moderna.

C'est vous dire aussi que je ne puis pas vous promettre à date fixe le petit article que vous me faites l'honneur de me demander pour le prochain volume des Estudios. Ne l'attendez pas de façon trop certaine, mais j'y pense et je le rédigerai quand j'aurai trouvé un thème convenable.

Avez-vous vu la petite thèse de LAPEYRE sur Simon Ruiz et les asientos de Philippe II? Je me permets de vous adresser ci-inclus le compte-rendu du tome II de la Cambridge Economic History.

Je vous prie de bien vouloir présenter mes respectueux hommages à Madame VICENS VIVES et agréer vous-même, mon cher collègue, l'expression de mes sentiments tout amicalement dévoués.

Le Doyen,

Tezouana